

Release Notes für das Software Update 3.1

Neue Funktionen

- Unterstützung neuer Geräte im CPM: AMTRON 4You 500 und AMTRON 4Business 700 (gleicher Funktionsumfang wie bei den Professional Ladesystemen)
- Das Zubehör Siemens PAC 2200 und eMobility Gateway Professional werden ebenfalls mit in der Netzwerksuche gefunden und im CPM gelistet (direkter Absprung in das Webinterface möglich)
- Neuer Whitelist Editor für die einfachere Verwaltung von RFID-Karten (Geräteübergreifender Import und Export der Whitelist inkl. Massenübertragung auf ausgewählte Geräte)
- Export der Ladestatistiken im Excel (.xlsx) Format (vorher als CSV)
- Anlegen von Projekten im Offline Modus
- Chargepoint ID wird in der Haupttabelle angezeigt
- Spalten können in der Haupttabelle flexibel angezeigt bzw. ausgeblendet werden

Verbesserungen

- Alternative Suche der Geräte im Netzwerk über MDNS

Release notes for software update 3.1

New Features

- Support for new devices in CPM: AMTRON 4You 500 and AMTRON 4Business 700 (same functionality as the Professional charging systems)
- The accessories Siemens PAC 2200 and eMobility Gateway Professional are also found in the network search and listed in CPM (direct jump to the web interface possible)
- New whitelist editor for easier management of RFID cards (cross-device import and export of the whitelist including bulk transfer to selected devices)
- Export of charging statistics in Excel (.xlsx) format (previously CSV)
- Creation of projects in offline mode
- Chargepoint ID is displayed in the main table
- Columns can be flexibly shown or hidden in the main table

Improvements

- Alternative search for devices in the network via MDNS